



## Teoría de la Conspiración

**P**areciera que la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña conspira contra sí misma porque ya son varias las voces que se suman para señalar que a la ministra le ha faltado prudencia y tacto político en las cuestiones electorales del país.

Las acciones que ha emprendido la ministra se han ido agravando desde su involucramiento en las elecciones del pasado 2 de junio, para favorecer a la oposición.

Ahora, en una clara injerencia a las funciones que competen únicamente al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), abrió las puertas de la SCJN nuevamente al PAN al recibir un recurso interpuesto

por el líder panista, Marko Cortés, por la repartición de los cargos de representación popular en la asignación de diputaciones y senadurías plurinominales.

El presidente Andrés Manuel López Obrador, la ministra Lenia Batres y otros actores políticos afines a la 4T ya se pronunciaron al respecto y criticaron la admisión de recurso para el análisis de la asignación de diputaciones y senadurías plurinominales, al asegurar que no tiene las "facultades", y a pesar de saber que el TEPJF, que es la máxima autoridad en la materia electoral.

Asimismo, el exministro presidente de la SCJN, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, criticó a la actual representante del máximo tribunal del país, a quien acusó de

estar aislando al Poder Judicial y realizar un trabajo "desastroso".

Además de calificar como "errática", "de enfrentamiento", "de golpeteo" y de "alianza indebida" la gestión de Piña Hernández, el exministro también declaró que la reforma al Poder Judicial pudo haberse matizado desde hace más de un año si la presidencia de la SCJN lo hubiera permitido.

Norma Piña, fue la ministra propuesta por el entonces presidente Enrique Peña Nieto y desde que asumió la presidencia de la SCJN, el 2 de enero del 2023 los conflictos con el oficialismo han sido frecuentes y en aumento.

Comparta su opinión en:  
[buzon@elindependiente.mx](mailto:buzon@elindependiente.mx)



Ahora se la cayó el sistema educativo a la gobernadora mexiquense, Delfina Gómez. Los trámites, con tumultos. (Foto: Cuartoscuro)